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Il Comune di Roseto degli Abruzzi comunica in una 
nota la sua partecipazione alla Borsa Internazionale del 
Turismo (BIT), che si svolgerà a Milano, presso l’Al-
lianz MiCo, dal 4 al 6 febbraio 2024. L’evento rappre-
senta uno delle principali fiere di settore per gli opera-
tori del settore turistico e offre l’opportunità di favorire 
l’incrocio tra domanda e offerta.
L’obiettivo  è soprattutto quello di valorizzare le bellez-
ze di Roseto degli Abruzzi.
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Nuova sede per il Centro per l’Impiego di Roseto degli 
Abruzzi che permetterà di fornire servizi più efficienti, 
di razionalizzare gli spazi, di garantire una buona di-
sponibilità di parcheggi e, tra i primi in Italia, di fornire 
anche il servizio per i colloqui di lavoro online.
Il progetto da 900mila euro di Fondi Regionali prevede 
la riqualificazione dell’immobile “ex Croce Rossa” in 
piazza Olimpia, dove il Cpi sarà spostato.

ANNO 13
Numero 6
4 febbraio 2024

Si è tenuto presso la Sala Giunta del Comune di Roseto 
degli Abruzzi un incontro istituzionale tra l’Ammini-
strazione ed il Presidente della Provincia di Teramo Ca-
millo D’Angelo. L’appuntamento è servito ad affron-
tare una serie di tematiche che interessano da vicino il 
territorio rosetano.

Amministrazione Comunale ha preso atto, nelle scorse 
ore, della sentenza del TAR Abruzzo che ritiene sus-
sistenti i vizi procedurali nell’adozione della delibera 
del Nuovo Regolamento del Consiglio di Roseto de-
gli Abruzzi. I n ogni caso, gli amministratori rosetani 
rassicurano i cittadini e i portatori di legittimi interessi 
rispetto al fatto che gli atti adottati in vigenza del rego-
lamento in questione non sono anch’essi nulli

Roseto, ponte sul Vomano, con fondi FSC 
tra autoporto e zona Industriale di Pineto

Roseto, TAR da ragione a Francesco Di Giuseppe 
su nuovo Regolamento del Consiglio

Roseto, città si promuove alla Borsa Turismo a Milano

Roseto, nuova sede Centro per Impiego
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Il circolo cittadino di Fratelli d’I-
talia di Roseto degli Abruzzi chie-
de la rimozione di una discarica di 
amianto a cielo aperto, in prossimità 
di alcune abitazioni lungo la strada 
provinciale 19 nell’abitato di Colo-
gna Paese.
Riportiamo quanto dichiara Sandra 
Di Giacomantonio, dirigente locale 
di Fratelli d’Italia.
“Ho segnalato già da alcune settima-
ne questa pericolosa situazione, ma 
le lastre di amianto sono ancora lì.
Alcune delle lastre sono disgregate 
ed esposte alle intemperie; pioggia 
e vento contribuiscono a diffondere 
nell’ambiente i pezzi di amianto, che 
insieme al passaggio delle macchi-
ne che lo calpestano, si sgretola e si 
sparge nei dintorni, arrivando così 
all’interno delle vicine abitazioni e 
nelle vie respiratorie di chi si trova a 
passare in quella zona.
Il quadro è aggravato dal fatto che 
non è la prima volta che capita una 
cosa del genere nelle nostre frazioni, 
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Roseto, a Cologna Paese segnalato amianto 
lungo la strada provinciale 19

Nuova sede per il Centro per l’Im-
piego di Roseto degli Abruzzi che 
permetterà di fornire servizi più ef-
ficienti, di razionalizzare gli spazi, 
di garantire una buona disponibilità 
di parcheggi e, tra i primi in Italia, 
di fornire anche il servizio per i col-
loqui di lavoro online.
Il progetto da 900mila euro di Fon-
di Regionali prevede la riqualifi-
cazione dell’immobile “ex Croce 
Rossa” in piazza Olimpia, dove il 
Cpi sarà spostato dall’attuale sede 
di via Mezzopreti, è stato presenta-
to il primo febbraio in conferenza 
stampa.
L’Amministrazione Comunale di 
Roseto degli Abruzzi ha provve-

con intere zone della nostra campa-
gna diventate il posto dove alcuni in-
civili sono soliti scaricare ogni tipo 
di rifiuti.
Oltre a questo appello sottolinea 
in una nota il coordinatore locale 
di FDI Roseto, Umberto Valentini. 
“L’amianto, specialmente se frantu-
mato con conseguente produzione di 
polveri, è da ritenersi molto perico-
loso, perché fortemente canceroge-
no. Risulta, conseguentemente a ciò, 

quantomai urgente e improcrastina-
bile rimuovere questi depositi illeci-
ti di tale materiale che costituiscono 
un grave rischio per l’ambiente e la 
salute pubblica.
Ci aspettiamo che, oltre alla rimo-
zione immediata dei rifiuti perico-
losi da parte del comune, partiranno 
anche le dovute indagini da parte 
delle forze dell’ordine che ci augu-
riamo riescano a individuare e puni-
re i responsabili”.

Roseto, nuova sede Centro per Impiego

duto ad approvare la Delibera di 
Giunta con la quale è stato dato il 
via libera allo studio di fattibilità 
tecnico-economica che sarà tra-

smesso all’Ente Regione per l’ac-
coglimento che porterà alla firma 
della convenzione e quindi all’ero-
gazione dei fondi necessari.
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Pubblichiamo una nota arrivata in 
redazione, su quello che afferma 
il Sindaco di Roseto degli Abruzzi 
Mario Nugnes 

“Voglio esprimere il mio disappun-
to per la scelta della Maggioranza 
in Regione che nel corso del Con-
siglio Regionale, ha di fatto deciso 
di confermare la riperimetrazione 
della Riserva Borsacchio con la ri-
duzione a soli 24 ettari. 
Si tratta di una scelta che, ancora 
una volta, non tiene conto della vo-
lontà della maggioranza della co-
munità rosetana espressa attraverso 
gli atti del Consiglio Comunale e 
in occasione della mia audizione a 
L’Aquila, durante la Conferenza dei 
Capigruppo Regionali. 
Ovviamente le nostre iniziative per 
ripristinare il perimetro della Riser-
va andranno avanti attraverso gli 
atti politici e legali a nostra dispo-

Roseto, dichiarazione sindaco su Riserva Borsacchio

sizione. 
Per questo motivo, chiedo forte-
mente a chi si candida a rappresen-
tare la nostra comunità nella pros-
sima amministrazione regionale di 
sostenere la nostra posizione fin da 
ora.

Nel corso dell’audizione, ho por-
tato all’attenzione del Consiglio 
Regionale gli ultimi due importanti 
atti emanati dal Comune di Roseto 
a seguito della scellerata riperime-
trazione della Riserva, le delibere 
consiliari del 12 e del 27 gennaio 
2024. 

Atti licenziati, come ho tenuto a 
precisare, dall’unico soggetto che 
può rappresentare le istanze della 
città e del territorio, ovvero il Con-
siglio Comunale di Roseto. 
L’approvazione del Piano di Asset-
to Naturalistico è l’unica strada per-

corribile per tutelare gli interessi di 
tutti gli attori che convivono nell’a-
rea della Riserva. 
Uno strumento che ora è esclusi-
vamente nelle mani della Regione 
che ha la responsabilità e la concre-
ta possibilità, una volta tornata sui 
suoi passi, di approvarlo. 
Una cosa deve essere chiara: l’inte-
resse generale deve sempre preva-
lere su quello particolare e la nostra 
città non può diventare ostaggio di 
un contezioso che bloccherebbe lo 
sviluppo del territorio, che com-
prometterebbe la salvaguardia della 
natura e che porterebbe ad una dif-
ficile gestione della Riserva. 
Ribadisco la disponibilità, una vol-
ta abrogata la norma della riperime-
trazione, a partecipare e favorire un 
tavolo di concertazione tecnico-po-
litico per eventuali rimodulazioni 
nell’esclusivo interesse della col-
lettività”.
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Si è ultimato il controllo che rientra 
nel progetto di mappatura del verde 
di Roseto degli Abruzzi e che ha ri-
guardato, nello specifico, i pini ma-
rittimi presenti in via Marina e via 
Colombo. 
È stato realizzato un lavoro impo-
nente, sollecitato anche da RFI, che 
si è concentrato soprattutto sulle 
piante che hanno mostrato delle cri-
ticità verso le quali sono stati svolti 
degli approfondimenti strumentali.

“Nel controllo delle alberature su 
via Marina e via Colombo, abbia-
mo sottoposto diverse piante al 
“Pulling Test”, prova di trazione 
controllata dell’albero, ossia un 
metodo di valutazione della stabili-
tà degli alberi che testa la resistenza 
meccanica e la stabilità a livello ra-
dicale, che è una parte della pianta 

Roseto, mappatura alberi in via Colombo e via Marina

di per sé difficile da indagare – af-
ferma il dottore Agronomo Stefano 
Castorani, incaricato dal Comune 
allo svolgimento della mappatu-
ra - Tale verifica simula la forza 
del vento sulla chioma dell’albero 
e permette di valutare la risposta 
della pianta a tali sollecitazioni, 

fornendo dati sulla sua propensione 
al cedimento. Cerchiamo di tutela-
re al massimo il nostro splendido 
patrimonio arboreo senza però tra-
lasciare il rischio che comunque 
comporta la presenza di alberi in un 
contesto urbano e la sicurezza del 
cittadino”.

Il 30 gennaio 2024, sulla Riserva naturale del Borsacchio, la Regione Abruzzo nel Consiglio regionale ha 
respinto, con voto con appello nominale (11 favorevoli, 17 contrari e un astenuto), l’emendamento proposto 
dalla minoranza per il ripristino dei confini della Riserva. 
La maggioranza che sostiene il Presidente regionale Marco Marsilio  ha respinto la possibilità di ripristinare 
il perimetro.

Regione respinge emendamento 
riperimetrazione Riserva Borsacchio
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La mattina del 1 febbraio, il Sindaco 
di Roseto degli Abruzzi e il Con-
sigliere Provinciale delegato Enio 
Pavone, accompagnati dal Vice-
Sindaco Angelo Marcone e dai con-
siglieri Dario Chiarobelli e Vincen-
zo Addazii si sono recati presso il 
Lungomare Celommi per portare la 
vicinanza della comunità al corteo 
organizzato a Roseto degli Abruzzi 
da numerosi agricoltori a sostegno 
del comparto agricolo che sta pro-
testando in tutta Europa ed in Italia 
chiedendo, con decisione, di ripen-
sare le misure sulla sostenibilità del 
settore agroalimentare volute da 
Bruxelles.

Roseto, amministrazione comunale 
a sostegno rivendicazioni mondo agricolo
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Riceviamo un comunicato stam-
pa inviato nella nostra redazione 
a firma del capogruppo di Fratelli 
d’Italia in consiglio comunale di 
Roseto degli Abruzzi, Francesco Di 
Giuseppe, dove conn proprie parole 
critica la presenza sul lungomare da 
parte degli amministratori di mag-
gioranza iscritti ad Azione che al 
Parlamento Europeo hanno votato 
favorevolmente alla proposta sul 
“Ripristino della natura”. 
Qui di seguito il testo del comuni-
cato.
“Se avessero un minimo di contez-
za di quello che accade oltre il Vo-
mano e il Tordino Nugnes, Pavone, 
Marcone, Chiarobelli e Addazii sa-
rebbero dovuti rimanere a casa con 
la coda tra le gambe.
Bastavano pochi clic, andare a tro-
vare il “file” di votazione della se-
duta, invece, come loro solito, non 
hanno resistito all’attrazione delle 

Roseto, Francesco Di Giuseppe critica Nugnes, 
Pavone, Marcone, Chiarobelli e Addazii 

telecamere, delle sfilate, dei selfie e 
dei comunicati stampa; dimentican-
do però che Azione, il partito in cui 
sono iscritti a blocco in maggioran-
za e dove è candidato alle elezioni 
regionali Enio Pavone per il cen-
trosinistra, è rappresentato in Par-

lamento Europeo dall’eurodeputato 
Giuseppe Ferrandino facente parte 
del gruppo Renew Europe che ha 
votato favorevolmente, nello scor-
so luglio, a questa scellerata propo-
sta chiamata “Legge sul ripristino 
della natura” che tanti problemi sta 
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Roseto, Francesco Di Giuseppe critica Nugnes, 
Pavone, Marcone, Chiarobelli e Addazii 

arrecando ai nostri agricoltori. Pro-
posta che vide la ferma contrarietà 
dell’ECR, eurogruppo di riferimen-
to di Fratelli d’Italia e di cui è Pre-
sidente Giorgia Meloni.
Da anni la maggioranza progres-
sista che governa a Bruxelles sta 
lavorando scientificamente per di-
struggere un settore che rappresen-
ta per noi un’eccellenza non solo 
dal punto di vista economico ma 
anche culturale. 
Mi riferisco ad esempio a follie 
come la proposta di una tassa eu-
ropea sulla carne o l’imposizione 
da parte delle multinazionali dei 
prezzi dei mercati extraeuropei ai 
produttori di eccellenze enoga-
stronomiche, importazioni di cibi 

extra-UE senza controllo, tagli alla 
Pac, equiparazione delle stalle alle 
fabbriche e via dicendo, temi che 
oggi portano gli agricoltori giusta-
mente a protestare in massa.
Tutti sanno che come Fratelli d’Ita-
lia da sempre ci battiamo contro tali 
follie ed è grazie al Governo Melo-
ni, al ministro Francesco Lollobri-
gida e al supporto delle associazio-
ni di categoria che oggi ad esempio 
non è stato ancora introdotto a li-
vello europeo il Nutriscore e che 
l’Italia ha vietato il commercio di 
carne sintetica. Una scelta quest’ul-
tima che siamo stati i soli in UE ad 
avere il coraggio di fare ma che ora 
sta iniziando a essere condivisa da 
tanti altri paesi.

Le proteste degli agricoltori sono 
sacrosante e non sono un fenome-
no isolato anzi già in Germania, 
Olanda, Francia, Belgio e altri pa-
esi stiamo assistendo a rivolte del 
mondo agricolo contro le politiche 
adottate dall’Unione Europea a tra-
zione centrosinistra, di cui Azione è 
compartecipe.
Nugnes e soci oggi, sul lungomare, 
avrebbero dovuto semplicemente 
mettersi un cartello al collo con la 
scritta in maiuscolo “SCUSATE-
CI”, invece hanno avuto la sfaccia-
taggine di andare a fare campagna 
elettorale in mezzo al grido di di-
sperazione di una categoria che il 
loro partito sta contribuendo ad uc-
cidere”.

Roseto, TAR Abruzzo da ragione a Di Giuseppe 
su nuovo Regolamento del Consiglio

Amministrazione Comunale ha 
preso atto, nelle scorse ore, della 
sentenza del TAR Abruzzo che ri-
tiene sussistenti i vizi procedura-
li nell’adozione della delibera del 
Nuovo Regolamento del Consiglio 
di Roseto degli Abruzzi.

In un comunicato stampa diffuso 
dall’amministraziine leggiamo: “Se 
si ripercorre come in un film quel-
la serata si capisce che alla tecnica 
dell’ostruzionismo del consigliere 
Di Giuseppe, la maggioranza ha 
reagito con i mezzi che aveva, la-
sciando però spazio agli emenda-
menti legittimi e sostanziali delle 
minoranze che furono tutti discussi 
e in qualche caso anche approvati”

A conclusione della nota stampa si 
legge inoltre che: “In ogni caso, gli 

amministratori rosetani rassicurano 
i cittadini e i portatori di legittimi 
interessi rispetto al fatto che gli atti 
adottati in vigenza del regolamen-
to in questione non sono anch’es-
si nulli o annullabili tout court, in 

quanto non c’è nessun effetto cadu-
cante sulle delibere successive dal-
la pronuncia del TAR, per pacifica 
e costante giurisprudenza del Con-
siglio di Stato”.
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PRINCIPALI  OPERE  DA  REALIZZARE
1 - ponte sul Vomano tra autoporto Roseto e zona Industriale di Pineto; 
2 - nuovo polo scolastico Liceo Saffo; 
3 - braccio a mare del porticciolo turistico; 
4 - via della Specola a Cologna Paese.

Cronaca Cronaca 

Si è tenuto presso la Sala Giunta del 
Comune di Roseto degli Abruzzi 
un incontro istituzionale tra l’Am-
ministrazione ed il Presidente del-
la Provincia di Teramo Camillo 
D’Angelo. 

L’appuntamento, organizzato e for-
temente voluto dal Consigliere co-
munale e provinciale Enio Pavone, 
è servito da un lato a far conosce-

Roseto, ponte sul fiume Vomano tra autoporto 
e zona Industriale di Pineto, con fondi FSC

re agli amministratori rosetani il 
Presidente e il nuovo assetto della 
Giunta provinciale, nella quale il 
Consigliere delegato ha ricevute 
le importanti deleghe all’Edilizia 
Scolastica e al PNRR, dall’altro ad 
affrontare una serie di tematiche 
che interessano da vicino il territo-
rio rosetano.
In particolare, nel corso dell’in-
contro, al quale hanno preso parte 

anche il Dirigente dell’Area 3 della 
Provincia di Teramo, denominata 
“Viabilità, Edilizia scolastica e Pia-
nificazione Urbanistica”, Ing. Fran-
cesco Ranieri, ed il Dirigente dei 
Lavori Pubblici e Patrimonio del 
Comune di Roseto degli Abruzzi 
Ing. Claudio Di Ventura si è parlato 
tra le altre cose degli interventi sul 
braccio a mare del porticciolo turi-
stico di Roseto, del ponte di colle-
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Roseto, la città si promuove 
alla Borsa Internazionale del Turismo a Milano  

Il Comune di Roseto degli Abruzzi 
comunica in una nota la sua parte-
cipazione alla Borsa Internazionale 
del Turismo (BIT), che si svolgerà 
a Milano, presso l’Allianz MiCo, 
dal 4 al 6 febbraio 2024. 
L’evento rappresenta uno delle 
principali fiere di settore per gli 
operatori del settore turistico e offre 
l’opportunità di favorire l’incrocio 
tra domanda e offerta.
L’obiettivo della partecipazione al 
BIT uno degli eventi più importan-
ti nel settore è soprattutto quello di 
valorizzare le bellezze di Roseto 
degli Abruzzi e di portarle all’atten-
zione dei tanti operatori provenienti 
da tutto il mondo che prenderanno 
parte alla consolidata e importante 
manifestazione milanese.

avere a disposizione un importan-
te spazio di promozione esclusiva 
grazie alla conferenza, intitolata 
“Roseto degli Abruzzi, che sco-
perta!”, che si terrà martedì 6 feb-
braio alle ore 11:00 presso lo stand 
dell’Abruzzo.

Grazie allo spazio messo a disposi-
zione dalla Regione Abruzzo, nello 
stand condiviso di circa 300 metri 
quadrati, sarà esposto il materiale 
informativo, ma non solo. La Cit-
tà di Roseto e tutto il suo territorio 
saranno tra le poche in Abruzzo ad 
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Roseto, ponte sul fiume Vomano tra autoporto 
e zona Industriale di Pineto, con fondi FSC

gamento tra la zona industriale di 
Roseto (zona autoporto) e la zona 
industriale di Atri, dell’annosa pro-
blematica inerente la realizzazione 
del nuovo Polo Scolastico del “Li-
ceo Saffo” e degli interventi sulle 
strade provinciali che interessano 
il territorio rosetano (tra cui quello 
urgente su via della Specola a Colo-
gna Paese). 
Nel corso dell’incontro il Presiden-
te D’Angelo ha confermato la sua 
piena disponibilità a lavorare in si-
nergia con l’Amministrazione rose-
tana annunciando contestualmente 
di aver richiesto ben 46 milioni di 
fondi FSC (Fondo per lo sviluppo e 
la coesione) da destinare al Comu-
ne di Roseto degli Abruzzi, di cui 
25 milioni serviranno proprio alla 
realizzazione del nuovo Polo Sco-
lastico del “Liceo Saffo” che sarà 

realizzato di concerto con il Comu-
ne e tenendo in debita considerazio-
ne quelle che sono le volontà della 
comunità rosetana. 
Riportiamo quanto ha sottolineato 
il primo cittadino di Roseto degli 
Abruzzi a margine dell’incontro: 
“Ringraziamo il Presidente della 
Provincia per la sua visita istitu-
zionale che, alla presenza dell’Am-

ministrazione tutta, ci ha permesso 
di affrontare una serie di situazioni 
importanti che interessano il nostro 
territorio. 
L’obiettivo è quello di dare sempre 
più centralità a Roseto degli Abruz-
zi e confermare una solida rappre-
sentanza in Provincia grazie all’im-
portante lavoro che saprà fare il 
consigliere provinciale delegato”.
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sport per la vitasport per la vita
38^ Edizione del Gran Gala Sport per la Vita

Il 17 Febbraio 2024 torna, all’interno del Palamagetti di Roseto degli Abruz-
zi, la trentottesima edizione del “Gran Galà SPORT PER LA VITA!”
Partecipa anche tu al grande evento di beneficienza a favore del Centro Re-
gionale Fibrosi Cistica dell’Ospedale di Atri e alla Fondazione Veronesi e 
lasciati trasportare da uno spettacolo pieno di luci, colori e stelle del patti-
naggio artistico!
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4 Febbraio 2024
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Cari giovani,
mercoledì 14 febbraio avrà ini-
zio la Quaresima.
Tutti voi avete sentito parlare 
di questo tempo della vita della 
Chiesa.
Certamente non è un tempo mol-
to gettonato!

In molti prevale l’idea che sia 
un’esperienza da evitare o, nel-
le ipotesi migliori, da utilizzare 
per tranquillizzare la propria co-
scienza.
Al termine del cammino, tutto ri-
torna come prima.
Dov’è la novità?
Fare qualche gesto penitenziale, 
anche di fronte a tante situazio-
ni che rivelano la presenza del 
male, non provoca disturbo!
Anzi!
Che cosa devo fare per riparare?
È la dinamica del “do ut des”, ti 
do se tu mi dai!
Questa legge domina nella vita 
della società contemporanea, an-
che nelle piccole scelte.
Anche nei rapporti con Dio!Cosa 
mi dai se mi comporto bene?
Cari amici,
non è questa la novità della Qua-
resima!

La Quaresima è il cammino che 
sorprende ciascuno di noi perché 
chiede di prepararci ad accoglie-
re la nuova dinamica di Dio: “ti 
amo perché ti amo!”
Èuna dinamica incredibile e im-
pensabile!
Può Dio amarmi senza condizio-
namenti?

La Quaresima è la proposta per 
tutti noi di entrare in questa nuo-
va dinamica di Dio.
È la vera e unica novità della 
vita!
Perché è l’amore che mi fa cre-
scere!
Ogni paura è superata. Posso ri-
vedere con gioia e serenità la mia 
vita, scoprire le mie potenzialità, 
superare i miei limiti.
In altre parole: tu puoi essere 
pienamente te stesso!
Quante volte abbiamo paura di 
fermarci per fare l’esame di co-
scienza della nostra vita! 
Non è vero che non abbiamo 
tempo;in realtà abbiamo paura di 
crescere e di migliorarci.
Fissiamo fin d’ora il nostro 
sguardo sul Crocifisso.
Lui è lì per dirti di non avere 
paura! 
Puoi superare i tuoi limiti, le tue 
mancanze.
Lui sarà sempre con te!
Quando l’amore è condizionato, 
do ut des, non puoi crescere e sa-
rai illuso dal premio.

Teramo, Febbraio 2024, lettera ai giovani della diocesi
di Sua Eccellenza Monsignor Lorenzo Leuzzi

Solo il Crocifisso apre orizzonti 
nuovi di vita.
È la novità di aver scoperto Co-
lui che ti ama perché la tua esi-
stenza non si trasformi in merce 
di scambio e tu possa esseresuo 
collaboratore per costruire la sto-
ria.

Non aver paura di concludere 
la giornata con un tempo di ve-
rifica: con Lui non sarà difficile 
riconoscere le scelte compiute 
senza riflettere o senza seguire il 
suo progetto.
Ho sbagliato! Ma riparto!
La Quaresima è il grande dono 
per tutti noi. 
Fissando lo sguardo sul Crocifis-
so scoprirai che il suo amore è la 
forza della tua vita. 
Ma è solo l’inizio di un’avventu-
ra che si manifesterà nel giorno 
di Pasqua. 
Santa Quaresima!

Vostro,
+  Lorenzo, vescovo

Anno 13 - N° 6
4 Febbraio 2024
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Sanremo 2024, i cantanti Big e i titoli delle canzoni

Il Volo partecipa con il brano “CAPOLAVORO”
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Un cast di cantanti che conta 
grandi ritorni, ex vincitori, de-
butti importanti, con l’aumento 
del numero di artisti in gara. 
Con l’edizione 2024 i cantanti 
passano da 26 a 30. 
Ecco la lista dei 30 artisti in 
gara, con i titoli delle canzoni di 
Sanremo 2024:
Fiorella Mannoia – Mariposa
Geolier – I p’ me, tu p’ te
Dargen D’Amico – Onda alta
Emma – Apnea
Fred De Palma – Il cielo non ci 
vuole
Angelina Mango – La noia
La Sad – Autodistruttivo
Diodato – Ti muovi
Il Tre – Fragili
Renga e Nek – Pazzo di te
Sangiovanni – Finiscimi
Alfa – Vai
Il Volo – Capolavoro
Alessandra Amoroso – Fino a qui
Gazzelle – Tutto qui
Negramaro – Ricominciamo tutto
Irama – Tu no
Rose Villain – Click boom
Mahmood – Tuta gold
Loredana Bertè – Pazza
The Kolors – Un ragazzo una ragazza
Big Mama – La rabbia non ti 
basta
Ghali – Casa Mia
Annalisa – Sinceramente
Mr. Rain – Due altalene
Maninni – Spettacolare
Ricchi e Poveri – Ma non tutta la 
vita
Santi Francesi – L’Amore in 
bocca
Clara – Diamanti Grezzi
BNKR44 – Governo punk

FIORELLA MANNOIA
Mariposa

GEOLIER
I p’ me, tu p’ te

DARGEN D’AMICO
 Onda alta

EMMA
Apnes

FRED DE PALMA
Il cielo non ci vuole

ANGELINA MANGO
La noia

LA SAD
Autodistruttivo

DIODATO
Ti muovi
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IL TRE
Fragili

RENGA E NEK
Pazzo di te

ALFA
Vai

IL VOLO
Capolavoro

GAZZELLE
Tutto qui

IRAMA
Tu no

NEGRAMARO
Ricominciamo tutto

MAHMOOD
Tuta gold

SANGIOVANNI
Finiscimi

ALESSANDRA AMOROSO
Fino a qui

ROSE VILLAIN
Click boom

LOREDANA BERTÈ
Pazza

Sanremo 2024, i cantanti Big e i titoli delle canzoni
Il Volo partecipa con il brano “CAPOLAVORO”
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THE KOLORS
Un ragazzo una ragazza

BIG MAMA
La rabbia non ti basta

ANNALISA 
Sinceramante

MR. RAIN
Due altalene

RICCHI E POVERI
Ma non tutta la vita

SANTI FRANCESI
L’Amore in biocca

BNKR44
Governo punk

GHALI
Casa mia

MANINNI
Spettacolare

CLARA
Fiamanti grezzi

Sanremo 2024, i cantanti Big e i titoli delle canzoni
Il Volo partecipa con il brano “CAPOLAVORO”
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TeramoTeramo
Abruzzo, presente a Milano al salone della BIT

(Borsa Internazionale del Turismo)

Da domenica 4 a martedì 6 febbra-
io torna a Milano la Borsa Interna-
zionale del Turismo (BIT), la più 
importante manifestazione nazio-
nale di settore che vedrà l’Abruzzo 
in vetrina grazie al coordinamento 
congiunto dell’Assessorato regio-
nale al Turismo e delle Camere di 
Commercio Chieti-Pescara e Gran 
Sasso d’Italia  (L’Aquila-Teramo).
Al Padiglione 3 di Fieramilanocity, 
ci sarà un unico spazio espositivo 
condiviso di circa 300 mq, all’in-
terno del quale saranno ospitati più 
di trenta operatori turistici regionali 

e un’area eventi che, nei tre giorni, 
si animerà con ospiti ed eventi di 
presentazione di progetti di valoriz-
zazione e promozione del territorio.
Molte le iniziative che saranno pre-
sentate nel corso dei tre giorni di 
fiera, prodotti diversificati tra mare 
e montagna ma anche proposte in-
novative su progetti specifici legate 
ai cammini ai parchi e alla scoper-
ta delle bellezze paesaggistiche ed 
archeologiche dell’entroterra, con 
particolare attenzione ai borghi per 
valorizzare arte, tradizione, buona 
cucina e relax, benessere della per-

sona e salvaguardia dell’ambiente 
insieme a proposte di vacanza at-
tiva ed esperienziale. La disposi-
zione dello stand Abruzzo prevede 
sia un’area istituzionale a due piani 
con, al piano terra la sala conferen-
ze, la zona cooking show e le po-
stazioni di 35 operatori abruzzesi, 
arricchita da un sistema multime-
diale con le immagini più sugge-
stive dell’Abruzzo, mentre al piano 
superiore è situata l’area accoglien-
za con gli assaggi di prodotti tipici 
regionali e con i vini e gli spumanti 
del Consorzio di Tutela Vini.

segui le nostre notizie giornaliere anche su:

Anno 13 - N° 6
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Giovedì 1° febbraio alle ore 10.00 
nella scuola dell’Infanzia di San 
Nicolò, appartenente all’Istituto 
Comprensivo Teramo IV, si è svolta 
la cerimonia di intitolazione della 
scuola a Claudio Torreggianti.

Alla manifestazione hanno parte-
cipato alla presenza il Sindaco di 
Teramo Gianguido D’Alberto, l’as-
sessore alla Toponomastica Pina 
Ciammaricone, le autorità cittadi-
ne, la Dirigente scolastica e i ra-
gazzi che frequentano l’Istituto del 
teramano.

Claudio Torreggianti era nato a Te-
ramo Il 20 marzo 1944 e morto il 1° 
febbraio 2012. 

Dopo aver conseguito il Diploma di 
maestro elementare, si era laureato 
in pedagogia all’Università dell’A-
quila. 

Da lì era iniziato un percorso nella 
scuola, proseguito per l’intero arco 
della sua vita e caratterizzato dal 
coraggio di sperimentare e teoriz-
zare aspetti innovativi della didat-
tica.

Tra la fine degli anni sessanta e i 
primi anni settanta, Torreggianti si 
coinvolse anche nell’attività politi-
ca, sindacale e culturale. 

Ricoprì l’incarico di responsabile 
provinciale dei giovani democri-
stiani e fu tra i sostenitori della li-
nea del rinnovamento, propria della 
sinistra DC; 
in Abruzzo, pertanto, il suo impe-
gno fu accanto a figure come  quelle 
di Francesco Benucci, Lorenzo Na-
tali, Alberto Aiardi. 

della Gammarana e quindi dell’isti-
tuto comprensivo di San Nicolò. 

All’interno del Centro Ricerche 
Personaliste ha animato la sala di 
lettura creando spazi di confronto 
e discussione soprattutto in materia 
pedagogica, argomento, questo, di 
sua prima costante passione e indi-
scussa competenza. 

Fu consigliere di amministrazione 
del nuovo ospedale civile Mazzini 
di Teramo. 

Claudio Torreggianti ricoprì inca-
richi nell’IRSSAE (Istituto Regio-
nale di Ricerca Sperimentazione e 
Aggiornamento Educativi). 

Fu direttore didattico del IV circolo 

San Nicolò, intitolazione scuola dell’Infanzia 
al Maestro Claudio Torreggianti

Anno 13 - N° 6
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Il Questore Luigi Liguori si ap-
presta a lasciare Pescara dopo 38 
mesi di proficua attività svolta sot-
to la sua direzione dalla Polizia di 
Stato di questa provincia e questa 
mattina, nell’area benessere della 
Questura, si è tenuto il discorso di 
commiato. 
Il Questore Luigi Liguori ha ringra-
ziato tutti: i cittadini, le maestranze, 
le istituzioni  per la disponibilità e 
la collaborazione prestata. I positi-
vi risultati conseguiti, che gli con-
sentono di affermare che lascia una 
città sicura, sono frutto di una fon-
damentale sinergia tra le varie forze 
di polizia e i vertici delle istituzioni. 
Il Questore Liguori ha espresso gra-
titudine e il proprio ringraziamento 
a tutto il personale della Polizia di 
Stato per lo straordinario impegno, 
certo che continuerà ad operare per 

 Il motivo dominante del mio per-
corso   professionale sempre ed 
a qualsiasi costo  è stato sempre 
orientato ad <<essere>> piuttosto 
che ad << arrivare>> senza essere. 
Serbo gelosamente  il ricordo, la 
stima e  la fiducia  dei tanti che ho 
avuto la fortuna di aiutare  e chiedo 
scusa alla mia famiglia ed ai miei 
affetti  che a volte ho trascurato.
Spero con la mia condotta pubblica 
e privata di lasciare un buon ricordo 
ed un patrimonio di prassi ammini-
strativa nei vari settori dei quali mi 
sono occupato. 
Auguro a me un futuro di buon cit-
tadino  e rivolgo un abbraccio ide-
ale ai miei funzionari ed a tutti gli 
operatori della Polizia di Stato con 
l’invito a migliorare costantemente 
l’efficienza dei servizi nell’esclusi-
vo interesse della comunità”.

garantire la sicurezza dei cittadini 
mantenendo alta l’immagine ed il 
prestigio della Polizia di Stato, e 
con l’auspicio, da parte sua, che si 
faccia sempre meglio. 
Di seguito il messaggio di Saluto 
del Questore Luigi Liguori: 
“Cari “Colleghi,” carissimi cittadi-
ni della bella provincia di Pescara,  
dopo 36 mesi lascio l’incarico di 
Questore e dopo 38 anni il servizio 
attivo nella Polizia di Stato. 
Ringrazio coloro che – ciascuno nel 
proprio ambito e funzioni-  hanno 
condiviso con me quest’ultimo trat-
to del mio percorso professionale e 
tutti  e ciascuno di quelli  con cui 
dal lontano 1986 ad oggi ho potuto 
condividere  la straordinaria espe-
rienza professionale ed umana del 
servizio alla comunità  e nel contra-
sto al crimine.

Pescara, saluti commiato Questore Luigi Liquori

Anno 13 - N° 6
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Teramo, lavori al mercato coperto:
i siti dove opereranno i commercianti di Piazza Verdi

Giulianova, riunione comitato ordine e sicurezza 
per incontro calcio con Teramo

In concomitanza con l’apertura del 
cantiere inerente l’intervento di ri-
qualificazione del mercato coperto 
di Piazza Verdi, le attività commer-
ciali che operavano nel sito, verran-
no dislocate in altre aree. 

I commercianti che erano collocati 
all’interno del mercato, da giovedì 
1° febbraio saranno trasferiti tutti 
in piazzale San Francesco nell’a-
rea retrostante il benzinaio, in que-
sto caso si tratta degli imprenditori 
agricoli e dell’esercente la vendita 
di pesce.
I commercianti alimentari che inve-

ce nel giorno del mercato settima-
nale erano posizionati nella stessa 
Piazza Verdi (venditori di porchet-

ta, frutta, latticini, fritti, ecc.) da sa-
bato 3 febbraio, saranno trasferiti in 
Largo Madonna delle Grazie. 

Nella città di Giulianova, si è tenuta 
nella sala consiliare del municipio, 
una riunione del Comitato Provin-
ciale per l’ Ordine e la Sicurezza 
pubblica, presieduta dal Prefetto di 
Teramo Fabrizio Stelo, in vista del 
derby Giulianova-Teramo di dome-
nica 4 febbraio 2024.
Presenti, oltre ai massimi rappre-
sentanti delle Forze dell’ Ordine, i 
sindaci Jwan Costantini e Giangui-
do D’Alberto, ed i presidenti del-
le squadre interessate Alessandro 
Mucciconi e Filippo Di Antonio.

“Ringraziamo gli attori del verti-
ce – ha sottolineato in una nota il 
Sindaco Costantini – che per la pri-
ma volta si è svolto a Giulianova, e 
non in Prefettura. La nostra ricono-
scenza, in primo luogo, va al dottor 
Stelo, che convintamente ha scelto 
questa sede, e, con lui, al Questore 
di Teramo, dottor Carmine Sorien-
te, al Comandante dei Carabinieri 
di Teramo, Colonnello Pasquale 

Saccone, alla dirigente della Poli-
zia Stradale di Teramo Commissa-
rio Capo Valentina Lollobattista, al 
Comandante della Guardia di Fi-
nanza di Giulianova Capitano Mas-
simo Cerra, a tutti gli uomini delle 
Forze dell’ Ordine impegnati a ga-
rantire serenità e sicurezza durante 
quella che è, e deve essere, un’oc-
casione di incontro, socialità, sano 
agonismo. Il nostro grazie anche 

alle società sportive nelle persone 
dei rispettivi presidenti.
Il Comune di Giulianova, com’è 
noto, si è subito attivato ai fini 
dell’esecuzione degli opportuni la-
vori di adeguamento dello stadio 
Fadini, così da permettere lo svolgi-
mento della partita e perché ci fosse 
il maggior numero di tagliandi pos-
sibile a disposizione della tifoseria 
ospite”.

CronacaCronaca Anno 13 - N° 6
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Ospitiamo una nota stampa invia-
ta alla nostra redazione da Camillo 
D’Angelo, Presidente della Provin-
cia di Teramo che pubblichiamo qui 
di seguito

“In merito alla “offerta di un luogo 
di mediazione istituzionale” fatta 
dal presidente della Regione Abruz-
zo al sindaco di Isola del Gran Sasso 
e ai presidenti del Parco, Navarra e 
del GAL, Matone, apprezzo l’inte-
ressamento del presidente Marsilio 
e la posizione assunta in merito al 
diniego. Stando alle parole rilascia-
te alla stampa, anche il governatore 
abruzzese è dell’avviso che illumi-
nare la parete del Gran Sasso sia 
un’operazione che non pregiudiche-
rà l’ambiente naturale interessato e 
che l’impasse in cui ci troviamo si 
possa facilmente superare.
Spiace però constatare la manca-
ta convocazione di due degli attori 
principali di questa vicenda: il Co-
mune di Pietracamela, che ospiterà 
l’arrivo del Giro ai Prati di Tivo, e 
la Provincia di Teramo, proprietaria 

Pietracamela, illuminare rosa il Gran Sasso, Si o No?

Venerdì 2 febbraio controlli da parte della Polizia di 
Stato sull’autostrada A24 “L’Aquila-Teramo” con il 
reparto della Polstrada di L’Aquila Ovest impegnato 
in un servizio specifico di contrasto all’eccesso di ve-
locità con l’ausilio dell’attrezzatura telelaser.
Diversi i veicoli controllati lungo l’arteria autostrada-
le e svariate le contravvenzioni al Codice della Strada 
contestate, ma a destare il maggior scalpore sono stati 
i rilevamenti di velocità raggiunti da alcuni conducen-
ti, prontamente sanzionati dagli agenti. 
Dei sei automobilisti che viaggiavano oltre il limite 
consentito ben tre marciavano a oltre 180 km/h, il più 
sconsiderato dei quali sfrecciava a ben 229 km/h in 
corrispondenza dell’apparecchiatura per il rilevamen-
to della velocità e al quale è stata immediatamente ri-
tirata la patente.

della rete stradale su cui transiterà la 
carovana rosa.
L’auspicio è che sia stata una mera 
svista dovuta alla necessità di inter-
venire celermente per risolvere la 
questione. Reputo indispensabile il 
coinvolgimento dei protagonisti di 
questa vicenda al tavolo che il pre-
sidente Marsilio ha annunciato di 
convocare a breve perché solo con 
la presenza di tutte le parti coinvolte 
- primi fra tutti Provincia e Comu-
ne di Pietracamela - sarà possibile 

giungere ad una risoluzione imme-
diata e, spero, positiva di questo che 
è diventato un vero e proprio caso, 
il quale rischierebbe di far perdere 
un’occasione unica ed irripetibile di 
promozione della nostra meraviglio-
sa regione a livello mondiale.
È necessario, lo ribadisco, più colla-
borazione, più armonia, uno spirito 
di sviluppo comune: perché quello 
che si percepisce è che da una parte 
c’è chi propone, dall’altra chi nega a 
prescindere”.

A24 Teramo - L’Aquila, in autostrada tre automobilisti  
a 180 KMH e uno a 229 Km orari, ritirata patente
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A Scerne di Pineto (Teramo) il 3 
febbraio 2024 si è svolto l’incontro 
Giornata per la Vita 2024.
I responsabili delle Cliniche Uni-
versitarie Ostetrico – Ginecologiche 
dell’Italia Centrale, in occasione 
della 46 Giornata per la Vita, pro-
mossa dalla Conferenza Episcopale 
Italiana, nel rinnovare una tradizio-
ne che si è sviluppata dall’inizio del 
terzo millennio, ormai consolidata 
da riunioni congiunte, hanno riflet-
tuto sul tema di come accompagnare 
la maternità di fronte alle nuove sfi-
de sociali e sanitarie.
Tale riflessione appare doverosa 
nel momento più acuto del deficit 
demografico nel nostro territorio e 
delle difficoltà nella messa in campo 
di politiche e provvedimenti socio 
– sanitari adeguati al rilancio della 
maternità e della natalità come pun-
to fondamentale di un nuovo uma-
nesimo e di una nuova progettualità 

Scerne di Pineto, Giornata per la Vita 2024

sociale del Paese.
Il gruppo ritiene che occorra parti-
re da una maggiore comprensione 
delle attuali condizioni del mondo 
femminile (sia di tipo culturale che 
sociale che hanno portato a indubbi 
progressi ma anche a notevoli con-
traddizioni) e a come queste si sia-
no relazionate con la procreazione, 
modificandone significati e motiva-
zioni.
Un altro punto di analisi è che solo 
cambiamenti profondi e in positivo 
degli stili di vita possono portare di 
fatto ad una promozione reale della 
salute pre- e post-concezionale della 
donna migliorando indici anche ap-
parentemente non modificabili qua-
li, ad esempio, l’età del primo con-
cepimento.
Inoltre, proprio questo legame tra 
stili di vita, età avanzata e morbilità 
relative ha portato anche negli ulti-
mi anni a una emersione di proble-

matiche di salute poco presenti o 
inesistenti fino ad alcuni anni fa e a 
nuovi approcci diagnostici materno 
– fetali volti alla personalizzazione 
degli interventi di assistenza, cura e 
prevenzione.
L’evento nascita, ormai spesso uni-
co, richiede quindi oggi un ripen-
samento dei percorsi clinici assi-
stenziali e di supporto e dall’altra 
una riorganizzazione della gestione 
clinica delle gravidanze da affida-
re agli ospedali come luoghi sicuri 
che debbono sempre piu’ diventare 
anche luoghi di accoglienza per lo 
sviluppo ottimale del rapporto ma-
dre – neonato fin dai primi momenti 
di vita del nascituro.
U.C.S.C. – Sapienza – Campus 
Bio-Medico – Tor Vergata – Napoli 
– Ferrara –Ancona – Chieti (Profes-
sori: Lanzone, Muzii, Angioli, Ca-
serta, Rizzo, Guida, Greco, Ciavat-
tini, Liberati)

CronacaCronaca Anno 13 - N° 6
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Terzultima giornata della prima fase 
del campionato per il Roseto Basket 
20.20, di scena domenica 4 febbraio, 
sul parquet del Bramante Pesaro. Si 
tratta di un crocevia molto importan-
te per il percorso della Braderm, che 
cerca la quarta vittoria nelle ultime 
cinque e tenta di restare aggrappata 
all’ottavo posto.
Il Bramante è stata la sorpresa della 
stagione, è sempre stata nelle prime 
quattro e ha quasi ottenuto la certez-
za di partecipare al play-off Gold, 
avvicinata dall’ultimo successo sul 
parquet di Teramo. Vanta un roster 
consolidato da anni nella sua ossa-
tura, formata da un mix di giovani 
e veterani e con un assetto atipico, 
soprattutto nei lunghi. L’asse Ferri-

Roseto, Basket 20.20 in trasferta affronta Pesaro

Giampaoli-Delfino, fratello d’arte, è 
di alto livello per la categoria ed è 
affiancato da altri elementi di sicu-
ro valore come Crescenzi e Panzie-
ri. Già all’andata, nell’esordio sulla 
panchina del 20.20 di coach Casto-
rina, arrivò una vittoria per Roseto, 
che dovrà tentare in ogni modo di 
ottenere lo stesso risultato. Ovvia-
mente, sarà un match difficile, come 
tutti quelli che rimangono in questo 
breve sprint finale.
Coach Renato Castorina presenta 
così la gara: “La classifica del Bra-
mante credo spieghi da sola il gran-
dissimo campionato che sta dispu-
tando. Sono sempre stati ai vertici 
della classifica e questo sicuramente 
deriva dal fatto di poter contare su 

un roster di valore costruito su un 
gruppo storico che si conosce a me-
moria e guidato ormai da tanti anni 
da coach Nicolini. Si tratta di una 
partita importantissima per entrambi 
in quanto Bramante con un eventua-
le vittoria sarebbe matematicamente 
nelle prime quattro; per quanto ri-
guarda noi vincere significherebbe 
tenere ancora accesa la fiamma della 
speranza di poter entrare nelle prime 
otto. Non sarà assolutamente facile 
ma ovviamente cercheremo come 
abbiamo fatto sempre di mettere tut-
to in campo per compiere quella che 
sarebbe una vera impresa”.”
Appuntamento a domenica 4 feb-
braio, alle ore 18,00 al Pala Mega-
box di Pesaro.
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L’Atletica Vomano mette nel mirino la finale nazio-
nale.
Superate le fasi regionali con il massimo punteggio, il 
Club Abruzzese punta a una posizione di prestigio alla 
finale di Cassino
 
Ultimate le gare del Campionato Regionale di Società 
e individuale assoluto e giovanile, che hanno deter-
minato le squadre e gli atleti a titolo individuale che 
rappresenteranno l’Abruzzo alla Finale Nazionale di 
cross in programma a Cassino ( LT) il prossimo 10 
marzo.  
Nella classifica di Società assoluta maschile km 10, 
sulla base dei piazzamenti ottenuti degli atleti nelle 
due prove di Pineto e Silvi, il Club di Morfro d’Oro 
dell’Atletica Vomano ha ottenuto il massimo del pun-
teggio posto a 299 punti  e si candida a una posizione 
di prestigio alla Finale Nazionale. 
Dpo il poker conquistato a Pineto il 14 gennaio con 
i piazzamenti nell’ordine di: Michele Fontana; Luca 
Ursano; Simon Loityang; Roberto Di Stefano, anche 
nella prova di Silvi si è assistito a un podio tutto del 
Club di Morro D’Oro, vittoria per il keniano Simon 

Loityang, seguito dai compagni di squadra Stefano 
Massimi e Hajjaj El Jebli. Titoli Regionali assoluti in-
dividuali per Stefano Massimi nei 10 km assoluti, (2° 
classificato alle spalle del compagno di squadra Kenia-
no)  e per Mohamed Zerrad nel cross corto km 3.  
Alla manifestazione di Pineto il Presidente della Fi-
dal Abruzzo Massimo Pompei ha premiato i miglio-
ri classificati di ciascuna categoria e consegnato il 2° 
trofeo “area marina protetta della Torre del Cerrano” 
alla squadra vincitrice dell’Atletica Vomano che bissa 
il successo dello scorso anno.

Morro d’Oro, Atletica Vomano pronta per la finale 
nazionale di cross a Cassino il 10 marzo

Anno 13 - N° 6
4 Febbraio 2024

Federciclismo: lutto per scomparsa di Dario Marrone

Ci ha lasciato all’età di 91 anni presso l’Ospedale Civile di Lanciano dove era ricoverato Dario Marrone, padre 
di Mauro, presidente del comitato regionale FCI Abruzzo. 
I funerali si sono svolti a Fossacesia martedì 30 gennaio alle 15:00 presso la Chiesa Parrocchiale San Donato 
Martire. Ai figli Marialaura, Mauro e Maurizio, ai parenti tutti le più sincere condoglianze da parte del direttivo 
del comitato regionale FCI Abruzzo e da tutto il movimento ciclistico abruzzese.
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Roma/Padova – Sarà lo stadio “Tommaso Fattori” 
dell’Aquila il teatro del match tra Fiamme Oro e Pe-
trarca, che si giocherà domenica 18 febbraio prossi-
mo, alle 13.30, gara valida per la XIII giornata della 
Serie A Élite 2023-24.
Un’occasione unica per le due Società che, di comune 
accordo, hanno deciso di giocare in uno stadio che ha 
fatto la storia del rugby e in una città che in quanto a 
tradizione ovale non è seconda a nessuno.
Quella tra Fiamme e Petrarca da sempre non è una 
partita come tutte le altre, ma può essere considerata 
come un vero e proprio derby, dato che il XV della 
Polizia di Stato ha visto proprio a Padova i propri na-
tali nel 1955 e, con sede nella città del Santo giocan-
do al campo dell’Arcella, ha conquistato cinque scu-
detti che, sommati ai 14 vinti dai bianconeri veneti, 
che vantano i propri natali nel 1947, faranno sì che 
al “Fattori” potranno essere rappresentati ben 19 titoli 
nazionali.
Dunque, un’occasione da non perdere per poter ri-
vedere in una cornice unica, e dopo tanto tempo, un 
match del massimo campionato italiano tra due squa-
dre che vantano una lunga storia rugbistica, così come 
il capoluogo abruzzese, e di fronte ad un pubblico che 
in fatto di palla ovale da oltre 80 anni vanta una com-
petenza rugbistica quasi unica nel panorama sportivo 
italiano.
Molti anche i giocatori abruzzesi che hanno militato 
nelle due compagini e nel L’Aquila Rugby, molti dei 
quali attualmente nello staff cremisi: i due assistant 
coach Daniele Forcucci e Andrea Castellani abruzze-
si doc (oltre a coach Gianluca guidi che da giocatore 
vanta un passato aquilano), e nella rosa delle Fiamme 
come Guido Romano, Stefano Iovenitti, Andrea An-
gelone, Ugo D’Onofrio, Alessandro Forcucci e Filip-
po Di Marco.
«Ringrazio il Petrarca per aver aderito alla nostra pro-
posta di giocare al “Fattori”, così come il Comune e la 
Questura dell’Aquila che si sono messi a disposizione 
per realizzare l’evento – ha dichiarato il Vicepresiden-
te delle Fiamme, Tommaso Niglio – È un’occasione 
speciale e unica nel panorama attuale del nostro mo-
vimento. Fiamme Oro-Petrarca è una “classica”, un 
inevitabile tuffo nel passato per noi Cremisi e giocarla 
in quello storico stadio aggiunge ancor più significato 
all’incontro. Il Gruppo sportivo della Polizia di Stato 
è un Ente di promozione sportiva e per questo, fedeli 
alla nostra mission, vogliamo tornare a promuovere il 

rugby in una piazza come L’Aquila, che in passato è 
stata così importante per la palla ovale italiana, e aiu-
tarla, anche con eventi come questo, a tornare il prima 
possibile ai vertici del nostro sport».
«Abbiamo aderito molto volentieri all’iniziativa delle 
Fiamme Oro di portare la serie A Élite in una città così 
importante sotto tutti i punti di vista. Per il dramma che 
l’ha colpita, e per il ruolo da protagonista che ha avuto 
nella storia del rugby italiano – ha detto il Presidente 
del Petrarca Rugby, Alessandro Banzato – Un ambien-
te unico e affascinante che merita attenzione e rispetto. 
Siamo felici di poter contribuire, insieme alle Fiamme 
Oro che ringraziamo, a riportare L’Aquila sotto i riflet-
tori del mondo dello sport e non solo».
L’evento sarà presentato, alla presenza delle autorità 
locali e sportive, lunedì 12 febbraio alle 12.00 con una 
conferenza stampa che avrà come location la sede del 
Comune dell’Aquila.
A corollario della manifestazione, anche la presenza 
dell’Associazione Salvamamme, dal 2016 al fianco 
delle Fiamme Oro con numerose iniziative di solida-
rietà, che presenterà il progetto di contrasto alla vio-
lenza di genere “Valigia di salvataggio, per non torna-
re indietro”, al via ufficialmente anche nel capoluogo 
abruzzese con la consegna delle valigie alle autorità 
prima del match tra Fiamme Oro e Petrarca. 
La partita di domenica 18 febbraio sarà trasmessa in 
diretta da Raisport e in streaming sulla piattaforma di 
Dazn.

L’Aquila, rugby, match tra Fiamme Oro e Petrarca
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Restano 3 di gare da disputare. Sei preziosi punti in 
palio che potrebbero lanciare i biancorossi verso il 
raggiungimento dell’obiettivo prefissato primario: la 
permanenza in Serie B Interregionale anche per la 
prossima stagione senza dover affrontare una tribolata 
seconda fase dell’attuale campionato con la spada di 
Damocle dei possibili playout. Al momento, l’ottavo 
posto in graduatoria (in coabitazione con il Roseto 
20.20 ma con lo scontro diretto a favore con i biancaz-
zurri) mantiene concreta questa prospettiva ma all’o-
rizzonte c’è un altro ostacolo arduo da superare. Dopo 
Bramante Pesaro, la Mediterranea Teramo affronta in-
fatti la Pallacanestro Senigallia, un’altra formazione 
di vertice. Il match in programma domenica 4 febbraio 
in trasferta metterà di fronte alla TaSp un super team 
per la categoria, guidato in panchina dall’ex allenatore 
biancorosso Andrea Gabrielli, al quale coach Massi-
mo Gramenzi è riuscito a fare lo sgambetto nel girone 
d’andata vincendo la sfida 78-76.   L’esterno teramano 
Alessandro Di Febo introduce così la gara: “E’ una 
partita molto difficile perchè giochiamo contro una 
squadra che fino a una settimana fa era prima mentre 
ora, a causa della sconfitta contro l’Amatori Pescara, 
si ritrova seconda dietro a Matelica e al pari di Bra-
mante e Loreto Pesaro. Senigallia avrà quindi tanta 
voglia di riscatto e noi dovremo farci trovare pronti a 
contenerli. La Goldengas è una squadra molto forte e 
allenata bene ma noi dobbiamo andare li per giocare 
la nostra partita e senza farci prendere dall’ansia. Il 
campionato fino a questo momento ha dimostrato che 
possiamo giocarci le nostre carte contro qualunque 
avversario e per questo motivo anche domani andia-
mo in trasferta consapevoli delle nostre potenzialità. 
Poi al termine del match alzeremo la testa al tabellone 
e vedremo come è andata la gara”.  All’andata fu bra-

va la Teramo a Spicchi a competere fino alla fine con 
i più quotati avversari, portando a casa due punti uti-
lissimi alla causa biancorossa. Ora però la Goldengas 
è squadra ancora più compatta e rodata di quella vista 
in azione lo scorso novembre. La formazione di coach 
Gabrielli ha vinto 6 delle ultime 7 gare disputate, per-
dendo solo di misura in trasferta (72-70) contro l’A-
matori. E’ quindi un rullo compressore che nel girone 
di ritorno ha trovato modo di esprimere al massimo un 
potenziale che a dire il vero già in estate era visto da 
molti addetti ai lavori di primissima fascia. Con l’as-
senza per infortunio di un elemento chiave del quintet-
to teramano come Francesco Di Paolo, la Mediterranea 
Teramo dovrà contenere il più possibile il furore degli 
avversari e trovare continuità in fase offensiva così da 
poter rimanere attaccata a Senigallia fino alle fasi de-
cisive del match. Per fare questo bisognerà limitare il 
più possibile i danni che i diversi giocatori di talento 
allenati da coach Gabrielli creeranno nella metà campo 
difensiva biancorossa. Facile non sarà, ma i ragazzi di 
coach Gramenzi dovranno dare tutto in campo ugual-
mente per tentare un colpaccio che varrebbe oro in 
questo sprint finale verso la fine del girone di ritorno.

Teramo, Tasp Mediterranea VS Godengas Senigallia
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Corropoli, presentazione squadra Fuorisella Bike
Conclusa la stagione agonistica 
2023, tirare le somme e pianifica-
re il 2024 per il Fuorisella Bike. 
Domenica 4 febbraio il presidente 
Ermanno Di Giosia, il direttivo e 
gli atleti, insieme ai familiari e agli 
sponsor, si daranno appuntamento 
per il pranzo di presentazione del 
nuovo team presso Country House 
La Gioconda a Corropoli (Contra-
da Santa Scolastica) a partire dalle 

12:30. Un’iniziativa voluta per celebrare il nono anno di fila di attività 
del sodalizio di Alba Adriatica, oltre a conoscere i programmi agonistici 
e tante belle novità dedicate anche ai bambini (tra cui un evento a loro de-
dicato nel mese di giugno in collaborazione con il comitato CSI di Tera-
mo) con l’auspicio di una stagione 2024 densa di soddisfazioni per tutti.
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Eduardo De Crescenzo
Ancora

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ che con lo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.

Nel suo spazio del Disco Ricordo 
ci porta nell’anno 1981 con il brano 
“Ancora”, eseguito da Eduardo De 
Crescenzo 

Scritta da Claudio Mattone e Franco 
Migliacci, è stata cantata insieme a 
Mireille Mathieu, anche da Mina, 
Il volo, Fausto Leali, Willie Key, 
Giorgia insieme ai Neri Per Caso,  e 
altre cover. 

La canzone vinse il festival di San-
remo nel 1981, descrive in modo 
semplice del dolore che si prova da 
un amore non corrisposto, lasciato 
dalla propria donna più che mai 
innamorato, proprio quando pensa-
va dopo varie difficoltà e tentativi di 
averla riconquistata.

ALFRED TENNYSON – 
E’ meglio aver amato e perso che 
non aver amato mai.

FEDOR DOSTOEVSKIJ – 
E’ nella separazione che si sente e 
capisce la forza con cui si ama.

DAVID GROSMANN – 
Per un po’ forse continuerò a urlare 
il tuo nome a me stesso, nel cuore. 
Ma alla fine la ferita si cicatrizzerà

REMOZIONI: 
Bisogna avere coraggio, guarire e 
andare avanti, la vita continua, e in 
amore tutto può succedere, sedetevi 
su una sponda del fiume, prima o 

poi un nuovo amore passerà di lì.

EDUARDO DE CRESCENZO  -  
ANCORA

È notte alta e sono sveglio
Sei sempre tu il mio chiodo fisso
Insieme a te ci stavo meglio
E più ti penso più ti voglio
Tutto il casino fatto per averti
Per questo amore che era un frutto 
acerbo
E adesso che ti voglio bene
Io ti perdo
Ancora
Ancora
Ancora
Perché io da quella sera
Non ho fatto più l′amore
Senza te
E non me ne frega niente
Senza te
Anche se incontrassi un angelo 
direi:
“Non mi fai volare in alto quanto 
lei”
È notte alta e sono sveglio
E mi rivesto e mi rispoglio
Mi fa smaniare questa voglia

Che prima o poi farò lo sbaglio
Di fare il pazzo e venir sotto casa
Tirare sassi alla finestra accesa
Prendere a calci la tua porta chiusa, 
chiusa
Ancora
Ancora
Ancora
Perché io da quella sera
Non ho fatto più l’amore
Senza te
E non me ne frega niente
Senza te
Ancora
Amore
Ancora
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InformazioneInformazione
Calendario FEBBRAIO 2024 postazioni Autovelox, 
date e luoghi nei Comuni della provicia di Teramo
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WWW.radioadriatico.altervista.com
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Roseto di una volta
panorama centrale

----  cartolina fine anni ‘50  -----
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volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

con titoli in oro zecchino

info
digiulioluciano@gmail.com


